

Vorrang, besonders wenn es sich um die Entwicklung fraglich exponierter Platten handelte.

Nur bei zweifellos richtiger oder voraussichtlich knapper Exposition wird dieser Entwickler durch das erst in neuerer Zeit in die Praxis eingeführte Brenzkatechin übertroffen. Dieser vorzügliche Rapidentwickler musste neben dem langsam wirkenden Glycin empfohlen werden, um in allen möglichen Fällen das Auslangen zu finden.

Wien, im September 1901.

Der Verfasser.

Vorwort zur dritten Auflage.

Die in den letzten Jahren zahlreich erschienenen Arbeiten auf dem Gebiete der Entwicklungschemie haben eine erneuerte Umarbeitung des theoretischen Teiles notwendig gemacht. Die Vorschriften für die Entwicklung konnten dagegen unverändert beibehalten werden, da sie sich bei dem vieljährigen ununterbrochenen Gebrauch vollkommen bewährt haben.

Wien, im September 1905.

Der Verfasser.